

400 AÑOS DEL TEMPLO DE SAN FRANCISCO - ALAMEDA

LUEGO DE LA LLEGADA DE LOS CINCO
PRIMEROS FRANCISCANOS A CHILE
PROCEDENTES DEL PERÚ EN 1553,
COMENZÓ A CONSTRUIRSE ESTE TEMPLO
EN 1572, SIENDO MINISTRO PROVINCIAL
FR. JUAN DE VEGA Y VICARIO CAPITULAR
DE LA DIÓCESIS DE SANTIAGO,
FRANCISCO DE PAREDES. FUE CONSAGRADO
EN 1597 POR EL OBISPO DE SANTIAGO,
PEDRO DE AZUAGA OFM, Y SE
CONCLUYÓ EN EL AÑO 1618.

ESTE TEMPLO HA SIDO TESTIGO DEL
NACIMIENTO DE LA PATRIA, COMO TAMBIÉN
DE LOS CAMBIOS QUE HAN FORJADO LA
IDENTIDAD DE NUESTRO PAÍS.

HA SIDO UN LUGAR DE ORACIÓN,
VISITADO POR PERSONAJES ILUSTRES
AL IGUAL QUE POR EL PUEBLO SENCILLO
DE NUESTRA TIERRA.

1618 - 23 DE SEPTIEMBRE - 2018

**INSTITUTO DE CONMEMORACIÓN
HISTÓRICA DE CHILE**